

Pressestelle, Mittwoch, 3. Dezember 2014

30. Traditionelles Weihnachtsblasen der Lämmerspieler Jagdhornbläser

Bereits zum 30. Mal laden die Lämmerspieler Jagdhornbläser zu ihrem traditionellen Weihnachtsblasen auf dem Grillplatz im Naherholungsgebiet ein. Das Konzert am Sonntag, dem 14. Dezember, um 16 Uhr ist für die Besucherinnen und Besucher kostenlos und auch mit Getränken und selbst gemachtem Essen werden wir versorgt. „Wir bitten die Zuhörerinnen und Zuhörer allerdings um eine Geldspende, die wir jedem Jahr einer sozialen Organisation zukommen lassen“, erklärt Hermann Lotz, 1. Vorsitzender der Lämmerspieler Jagdhornbläser. Dieses Jahr geht die Spende an den Mühlheimer Freundeskreis Thiogo, der Projekte für hilfsbedürftige Menschen in Burkina Faso unterstützt. „Der Freundeskreis wird zum zweiten Mal in Folge mit den Spenden bedacht. Wir wollen damit dessen Engagement würdigen und schätzen den Bezug zu unserer Heimatstadt“, so Lotz weiter.

Die Mitglieder der Lämmerspieler Jagdhornbläser schmücken zudem den Platz im Naherholungsgebiet weihnachtlich. Lichterketten, Fackeln und Schwedenfeuer runden die gemütliche Atmosphäre ab. Die zehn Musikerinnen und Musiker geben auf ihren Waldhörnern traditionelle Weihnachtslieder aus Deutschland, Österreich und Frankreich zum Besten. Erwartet werden über 100 Besucherinnen und Besucher, die auch dazu eingeladen sind, die Waldhörner mit ihrem Gesang zu begleiten. „Mich freut es, dass die Lämmerspieler Jagdhornbläser mit dem Weihnachtsblasen nicht nur eine schöne Tradition aufrecht erhalten, sondern es auch einem sozialen Zweck widmen“, sagt Bürgermeister Daniel Tybussek.